
 
 
第 25 回青年対策交流会に参加して  
 

 今回青年対策交流会に参加しました。 初めて参加するのでどんな活動になるか分からず
緊張しながら参加しました。 オルグでは全港湾の歴史、青年部の歴史とこれからの全港湾
について学びました。 オルグを聞いてこれからは自分達の職場の問題などをしっかり理解
して解決できるよう知識をつけていきたいと思いました。 分散会では初めて初対面の人達
と意見交換が中々できなかったけど時間が経つに連れ自分達の意見交換をする事ができ各
地方の話などを聞けて充実した分散会が出来ました。 懇親会では皆さんと楽しい時間を過
ごし横の繋がりもしっかり作ることが出来ました。  
この三日間で学んだ事を地方、支部に持ち帰って情報を広めていきたいと思います。 今

回青年対策交流会に参加された皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。  
 
 

全日本港湾労働組合四国地方松山支部  
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